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心得感想： 

機器人醫生、機器人看護等所有有關

機器人的事情，我們總以為只能在電影裡

才可以看到這些畫面，但在未來，我們身

邊、馬路上，甚至是人類體內，都將會存

在著機器人。機器人科技越來越進步帶給

我們許多好處但是也有壞處。 

現在的科技越來越進步，許多技術也

逐漸被機器取代，畢竟電腦比起人腦還是

比較精確，若人體狀況不好時也會影響行

醫的結果。電腦閱讀過的報章雜誌內容輸



入電腦後，它接收到的情況能顯示出來的

精確結果是人腦不一定做得到的事。但話

說回來，如果未來醫療技術全部被機器替

代的話，人在醫學方面便有可能逐漸沒落。

不只是醫學方面，許多行業皆有可能在將

來被機器取代，現在的醫生開刀時，有些

醫生能會有失誤，這失誤就會發生醫療糾

紛；而機器人醫生幫病人開刀，可能就比

較不會發生醫療糾紛的事件。 


